

«Инклюзивный ЭКОдворик»



1. Наименование проекта: «Инклюзивный ЭКОдворик»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения «Тёплый дом», г. Сморгонь Гродненской области
4. Цель проекта: Создать условия для комфортного и активного отдыха людей с инвалидностью, а также жителей г. Сморгони и Сморгонского района, посещающих Центр, посредством благоустройства части территории, прилегающей к УТЦСОН за счет приобретенных в рамках проекта необходимых материалов и оказанной волонтерской помощи.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - информировать население г. Сморгони и Сморгонского района о начале реализации проекта путем разработки, изготовления и распространения печатной и промопродукции; - оборудовать территорию, прилегающую к УТЦСОН, бетонными дорожками и беспрепятственным заездом на территорию, так как бетон является эстетическим и экологически чистым материалом, не приносящим вреда окружающей среде и отвечающий требованиям строительства; - установить деревянные скамейки с металлическим каркасом, металлические урны, металлический крытый уличный спортивный комплекс (турник, брусья, кольца, уличные тренажеры), качели-гнездо, которые позволяют катать ребенка с любыми двигательными нарушениями (если дети со спастическими явлениями не могут пользоваться обычными качелями, то гнездо подходит для всех); - проинформировать общественность об инициативе и мероприятиях в СМИ.
6. Целевая группа: люди с инвалидностью, в том числе инвалиды-колясочники, мужчины и женщины в возрасте от 18-ти лет и старше, дети с инвалидностью, проживающие на территории г. Сморгони и Сморгонского района (не менее 100 человек). Волонтеры (4 человека) окажут помощь в реализации проекта, население района (не менее 500 человек) получат информацию о реализации проекта.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: В г. Сморгони на территории, прилегающей к учреждению «Территориальный центр социального обслуживания населения «Тёплый дом» (далее – Центр), имеется территория, которая не приспособлена для нужд, в том числе: передвижения, занятий спортом, отдыха и проведения мероприятий различной направленности для социально-уязвимых категорий населения (взрослых людей и детей с инвалидностью, в том числе инвалидов-колясочников, маломобильных граждан пожилого возраста). В рамках нашего проекта мы планируем благоустроить часть территории, прилегающей к центру социального обслуживания населения (размер территории составляет 25x25м.). В теплое время года здесь проводится ряд различных культурно-массовых и спортивных мероприятий, а также ежедневные лекции, встречи, занятия на свежем воздухе для людей с инвалидностью, ставшие традиционными. Непригодность территории в значительной мере затрудняет их организацию и проведение. Благоустройство территории будет производиться с помощью самих людей с инвалидностью – посетителей и специалистов отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов Центра (так как у тех и других уже имеется опыт по обустройству помещений для проведения занятий (тренажерный зал, компьютерный класс, социальная библиотека и др.), которые уже функционируют), а также волонтеров.

В завершение реализации проекта будут проведены культурно-массовые и спортивные мероприятия.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	19700
Софинансирование	
9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/ Сморгонский район/г. Сморгонь	
10. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты Раутенко Инна Юрьевна; заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов УТЦСОН «Теплый дом»; +375298886723 (МТС), 80159246433; rautenk@yandex.ru	

"Inclusive ECOyard"

1. The name of the project: "Inclusive ECOyard"
2. Project duration: 12 months
3. The applicant organization proposing the project: Establishment "Territorial center of social service of the population "Warm house", Smorgon, Grodno region
4. Project objective: Create conditions for comfortable and active recreation for people with disabilities, as well as residents of Smorgon and the Smorgon district visiting the Center, by improving the part of the territory adjacent to the UTCSON using the necessary materials purchased under the project and volunteer assistance provided.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - inform the population of the city of Smorgon and the Smorgon region about the start of the project by developing, manufacturing and distributing printed and promotional products; - to equip the territory adjacent to the UTCSON with concrete paths and unhindered access to the territory, since concrete is an aesthetic and environmentally friendly material that does not harm the environment and meets the requirements of construction; - install wooden benches with a metal frame, metal bins, a metal indoor outdoor sports complex (horizontal bars, bars, rings, outdoor exercise equipment), nest swings that allow a child with any motor impairment to ride (if children with spastic phenomena cannot use ordinary swings then the nest is suitable for everyone); - inform the public about the initiative and events in the media.
6. Target group: people with disabilities, including wheelchair users, men and women aged 18 years and older, children with disabilities living in the city of Smorgon and the Smorgon region (at least 100 people). Volunteers (4 people) will assist in the implementation of the project, the population of the district (at least 500 people) will receive information about the implementation of the project.
7. Brief description of project activities: In the city of Smorgon, on the territory adjacent to the institution "Territorial Center for Social Services for the Population "Teply Dom" (hereinafter referred to as the Center), there is a territory that is not adapted for needs, including: movement, sports, recreation and events of various kinds for socially vulnerable categories of the population (adults and children with disabilities, including

wheelchair users, elderly people with limited mobility).

As part of our project, we are planning to improve a part of the territory adjacent to the center of social services for the population (the size of the territory is 25x25m.). In the warm season, a number of various cultural and sports events are held here, as well as daily lectures, meetings, outdoor activities for people with disabilities, which have become traditional. The unsuitability of the territory greatly complicates their organization and conduct.

Landscaping of the territory will be carried out with the help of people with disabilities themselves - visitors and specialists from the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the Disabled of the Center (since both of them already have experience in arranging premises for classes (gym, computer room, social library, etc.) that are already functioning), as well as volunteers.

At the end of the project, cultural and sports events will be held.

8. Total funding (in dollars):

Source of financing	Amount of financing (in dollars)
Donor funds	19700
Co-financing	

9. The project location (region, city): Grodno region/ Smorgon district/Smorgon

10. Contact person:

last name, first name, position, phone number, e-mail address

Rautenko Inna; head of the Department of day stay for disabled of the Territorial center of social services "Warm house»;+375298886723, 80159246433; rautenk@yandex.ru